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Мой любимый герой 

Фильм «Хатико», Хатико 

 

Я хочу рассказать вам о чувствах и эмоциях, переполняющих меня во 

время просмотра фильма «Хатико». 

Честно говоря, я очень люблю всех животных. Мне нравятся и кошки, и 

собаки, и рыбки, но собака – это моё любимое животное. 

Собака лучший друг человека. И я с этим полностью согласна. Собаки 

приносят счастье и радость человеку. Они всегда очень весёлые, всегда хотят 

порезвиться и поиграть во что – нибудь: будь то мячик или простая косточка. 

Они умные, приносят радость в нашу жизнь. Собаки охраняют наш дом, 

охраняют своего хозяина и создают уют в доме. Но самое главное это то, что 

собаки – это верные и преданные братья наши меньшие. 

И в связи с этим я хочу рассказать о моём любимом фильме, который 

потряс меня до глубины души. Это картина «Хатико: Самый верный друг». 

Фильм о дружбе, преданности, любви двух существ, которые не могли жить 

друг без друга. История эта основана на правдивых событиях, произошедших в 

Японии в двадцатых годах, где пёс породы «Акита» в течение девяти лет, 

каждый день как первый раз, приходил на станцию отправления поездов и ждал 

своего хозяина, которому не суждено было вернуться домой. 

За верность и преданность Хатико удостоился памятника и огромного 

почтения у себя на родине. 

Когда я смотрела этот фильм, на глазах наворачивались слезы, для меня 

он самый лучший! 

В фильме режиссера  Лассе  Хальстрема меня поразило то, что Хатико 

столько лет ждал  своего любимого хозяина. Ведь он знал, что хозяин, которого 

играл Ричард Гир, больше никогда не вернется, но, тем не менее, он верил, 

ждал, надеялся, что произойдет чудо. Хатико думал только о нем, он ждал его, 

не ел, не пил, ничто его не интересовало. И так было в течение долгих девяти 

лет. 

Особенно хочется отметить момент, который очень тронул меня, это, 

когда Хати вспоминает те дни, когда им было хорошо вместе. Этот момент – 

один из самых грустных! 

Хатико  своим примером заставил огромное количество людей стать  

чуточку добрее и милосерднее. Эта  картина учит ценить дружбу и оберегать 



близких тебе людей, а  своей внутренней красотой  способна растопить лед в 

сердцах самых бесчувственных людей. 

Она пробуждает в тебе самое лучшее и это прекрасно… 

Я рада, что посмотрела это кино, несмотря на то, что плакала. Я тронута. 

Уверена, что Хатико, который показал свою вечную привязанность, не оставил 

людей, посмотревших этот фильм, безучастными к их истории. 


